
AnzeigeAnzeige

Seite  16 Seite  17

Ab in die Zukunft 
mit neuem Vorstand

Der Expo Park Verein: 
Seit 20 Jahren zielführende Öffentlichkeitsarbeit

Der Vorstand des Expo Park Vereins 
hat die letzten zehn Jahre gute Arbeit 
geleistet. Somit gab es in der Vergan-
genheit keinen Grund, bei den turnus-
mäßigen Wahlen eine Neubesetzung 
anzustreben. Doch nachdem die ersten 
aus dem aktiven Berufsleben ausge-
schieden sind, war es jetzt an der Zeit, 
ein neues Team zu wählen, das die Zu-
kunft gestaltet. 

Thomas Heitmann (htp), seit 2012 
im Amt, bleibt 1. Vorsitzender. Wie-
dergewählt wurden auch Petra Schil-
ler (Kronsberg Nachrichten), Uwe 
Klingenberg (Klingenberg) und Lutz 
Kremkau (Kremkau Raumbegrü-

nung). Neu im Team sind: Sebastian 
Bluhm (EpicWork), der auf Anhieb 
zum stellvertretenden Vorsitzenden ge-
kürt wurde, Nicola Irmer (TVN) und 
Dr. Thomas Borcholte (Exposeeum). 
Ausgeschieden sind nach vielen akti-
ven Jahren Joachim Maiß (ehemals 
Schulleiter der MMBbS, der im Som-
mer 2021 in Pension gegangen ist), 
Prof. Gunnar Spellmeyer (HsH) und 
Hartmut Zeissig (ZEISSIG), der nach 
dem Verkauf der FINBOX zwar noch 
mit vor Ort ist, sich aber überwiegend 
auf seinen Stammsitz in Springe/Völk-
sen konzentriert. Zeissig war zehn Jah-
re lang stellvertretender Vorsitzender, 
der seinerzeit mit Kauf des finnischen 

Pavillons noch während der Expo die 
Nachnutzung einläutete.

Der Expo Park Verein ist im Dezember 
2003 gegründet worden und feiert in 
diesem Jahr sein 20-Jähriges. Originäre 
Aufgabe des Vereins, dessen Geschäfts-
führer Stefan Schlutter ist, ist es: die 
Interessen der Anrainer (Eigentümer 
wie Mieter) und Nutzer des Expo Parks 
zu koordinieren, zu fördern und nach 
außen zu vertreten, um darüber das 
Image des einmaligen Gewerbeparks 
zu steigern und das Areal in der öffent-
lichen Wahrnehmung zu verankern. 
Das ist in den letzten Jahren bestens 
gelungen. Vor allem aus der Retrospek-

tive betrachtet, hat sich der Expo Park 
seit der Weltausstellung in jeder Hin-
sicht bestens entwickelt – auch und ge-
rade dank flankierender Unterstützung 
durch den Expo Park Verein.

Während in den Anfangsjahren vor 
allem erst einmal das Image aufpoliert 
werden musste und die Vermarktung 
der Grundstücke im Fokus stand, ist 
heute die Netzwerkarbeit zentraler As-
pekt. Der Verein wächst kontinuierlich, 
da auch die Zahl der Unternehmen am 
Standort stetig zunimmt. Aktuell hat 
der Verein gut 60 Mitglieder, die sich 
aktiv einbringen und ein tragfähiges 
Netzwerk bilden.

Der neue Vorstand vom Expo Park Verein: (v. l.) Sebastian Bluhm, Lutz Kremkau, Petra Schiller, Dr. Thomas Borcholte, Nicola Irmer und Thomas Heitmann. Uwe Klingenberg fehlt 
auf dem Bild.

Pohlposition Catering auf 
der Hannover Messe 2023
DAS UNTERNEHMEN WAR MIT EINEM REICHHALTIGEN 
CATERING- UND KÜCHENANGEBOT VERTRETEN. 

Pohlposition bot seinen Kundinnen und Kunden 
eine große Auswahl an leckeren Speisen und Ge-
tränken an den Messeständen sowie ein Selbstbe-
dienungsrestaurant „derby“. Ein starkes Team aus 
Köchen, Food & Beverage Managern, Eventleitung 
und Servicekräften kümmerte sich professionell 
mit viel Engagement um Logistik, Küche und Ser-
vice, und bereitete Speisen und Getränke frisch und 
schnell zu. Auch ein Lieferservice, der die Speisen 

Auf unserer 
Website 
finden sie 
Anregungen 
für Ihr Messe- 
Catering.

MESSE-CATERING

direkt an die Messestände brachte, stand zur Verfü-
gung und wurde von den vertretenden Unterneh-
men gut angenommen. Sowohl klassische als auch 
innovative und exotische Speisen wurden mit fri-
schen Zutaten zubereitet – gesund und lecker. Auch 
Sonderwünsche waren kein Problem. Pohlposition 
ist stolz auf sein Catering- und Küchenangebot auf 
der Hannover Messe 2023. Die Besucher konnten 
sich auf ein einzigartiges Erlebnis freuen.

POHLPOSITION IST TRIKOTSPONSOR
Das Basketballteam des Christlichen 
Vereins Junger Menschen Hannover 
e.V., kurz CVJM, hat großen Grund
zur Freude: Dank der Unterstützung
von Pohlposition sind sie nun stolze
Besitzer neuer Trikots. Pohlposition –
die vor kurzem innerhalb Hannovers
umgezogen sind – haben den Spielern
das neue Outfit gesponsert. Die neuen
Trikots sind hochwertig und in einem
frischen Design gestaltet. Die Spieler

des Teams zeigten sich erfreut über 
die Unterstützung und bedankten sich 
beim Sponsor für die neuen Trikots. 
„Die neuen Trikots sind ein echtes 
Statement für unseren Verein, sagte 
Christoph Franke, Abteilungsleiter 
des CVJM Basketball-Teams. „Wir 
hoffen, dass wir mit ihnen noch mehr 
Erfolg haben werden.“ Pohlposition 
hofft, dass die neuen Trikots dem Team 
helfen werden, sich gut zu präsentieren 

und zu wachsen. „Wir sind stolz da-
rauf, das Basketballteam des CVJM 
zu unterstützen“, sagte der CEO 
Arne Pohl. „Es ist uns eine Freu-
de, dass wir einen Beitrag leisten 
können, damit junge Menschen ih-
rem Sport bestmöglich nachgehen 
können.“ Das Basketballteam des 
CVJM ist die größte Sparte des Ver-
eins und freut sich auf eine erfolg-
reiche Saison.

Leckere, frische und 
gesunde Speisen – 
und alles Just-in-Time 
– das Catering auf der 
Hannovermesse 2023 
war für Pohlposition 
wieder ein voller 
Erfolg.




